

Conciertos y desayunos populares, los eventos más multitudinarios de las Fiestas Patronales de Móstoles

Fecha de publicación: 18/09/2019 09:00

Descripción:

- **El Ayuntamiento agradece especialmente la estrecha colaboración que, como siempre, prestan las Peñas durante las fiestas, así como a todas las Concejalías implicadas, a las empresas que trabajan para el Consistorio, a la Delegación de Gobierno, Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Policía Municipal, Protección Civil y a los ciudadanos, en general, por su actitud ejemplar**



Un año más, Móstoles ha celebrado sus Fiestas Patronales en las que, a pesar de las condiciones climatológicas adversas en algunos momentos, ha destacado la gran afluencia de público en todos los eventos programados, -especialmente conciertos y desayunos populares-, así como la ausencia de incidentes.

En la Plaza del Pradillo y en los escenarios del recinto ferial del Parque Finca Liana se han celebrado sin incidentes todos los conciertos gratuitos. Este año han visitado Móstoles, Luis Pastor, Medina Azahara, Ana Belén, Pastora Soler, Camela, Locos por la música, así como el espectáculo infantil Pica Pica, que contó con una multitudinaria asistencia en la Plaza de Pradillo.

En este sentido, se estima que el concierto de Ana Belén fue el que más espectadores congregó en la Finca Liana. Respecto a la discoteca móvil, para la cual se había diseñado un dispositivo especial de seguridad, se calcula en 10.000 personas las que disfrutaron de esos eventos.

A causa de las condiciones meteorológicas, que en todo caso no fueron especialmente inclementes en Móstoles, la última jornada de los desayunos populares tuvo que suspenderse, durante la jornada del domingo, así como el photocall del Punto Violeta organizado por la Concejalía de Igualdad, aunque los especialistas en la campaña contra las agresiones sexuales estuvieron disponibles igualmente de forma itinerante.

Con respecto a los desayunos de huevos con bacon en la Plaza de España, en los dos días en los que se celebró, con la expectación de público acostumbrada, se repartieron en la Plaza de España 16.000 huevos con bacon. Los 4.000 huevos restantes de los 20.000 facilitados por la empresa DAGU, se donaron al comedor social Simón de Rojas.

Los eventos taurinos han estado marcados por el civismo y buen comportamiento de los corredores y el público en general. Su desarrollo fue limpio, rápido y sin incidentes. A excepción de uno de los encierros, que se alargó hasta los siete minutos porque uno de los toros quedó rezagado, la duración del resto fue menor a los dos minutos, y únicamente se registraron dos heridos leves por caídas. La suelta de los toros en la plaza se desarrolló, asimismo, sin incidentes y tal y como estaba previsto.

Igualmente, hay que destacar las multitudinarias asistencias de vecinos y vecinas a los eventos religiosos, tanto a la ofrenda floral a Nuestra Señora de los Santos del miércoles como a la Procesión Mayor de la tarde del jueves, que registró la presencia de miles de fieles en todo su recorrido.

El Ayuntamiento ha agradecido especialmente la estrecha colaboración que, como siempre, prestan las peñas durante las fiestas, que llenaron sus carpas en Liana de numerosas actividades, alguna de ellas de carácter solidario, así como a todas las Concejalías implicadas, a las empresas que trabajan para el Consistorio, a la Delegación de Gobierno, Cuerpo Nacional de Policía, Policía Local, Protección Civil, seguridad privada, y a los ciudadanos, en general, por su actitud ejemplar.